



8 Pièces

300 m²

Réf. 8920A

8 000 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

KREITZ

FAMILY REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Meribel. Morel. Chalet luxe ski in/ ski out. Construit en 2019 et aménagé sur quatre étages, ce chalet d'exception dispose 1 grande espace living, composé d'un salon avec cheminée et accès balcon, 1 salle à manger et 1 cuisine indépendante, les deux avec accès terrasse avec des vues sud. 6 chambres avec sa salle de bains. 1 home cinema, 1 espace de jeux, 1 espace détente avec jacuzzi. 1 Ski room. 2 garages. 3 places parkings. Situé au pied de la piste Hulotte, à côté du télésiège du Morel à 1600m d'altitude.

Meribel. Morel. Luxury ski in/ski out chalet. Built in 2019 and laid out over four floors, this exceptional chalet has 1 large living area, consisting of a living room with fireplace and balcony access, 1 dining room and 1 independent kitchen, both with terrace access with south facing views. 6 en-suite bedrooms. 1 home cinema, 1 games area, 1 relaxation area with jacuzzi. 1 Ski room. 2 garages. 3 parking spaces. Located at the foot of the Hulotte piste, next to the Morel chairlift at 1600m altitude.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

